

KENFM AM SET: MAHNWACHE FÜR DEN FRIEDEN WIEN, 26. MAI 2014

Posted on 26. Mai 2014

KenFM war am Montag in Wien, um mit dem Professor für Rechnungswesen Franz Hörmann ein 90-minütiges Gespräch über unser Geldsystem zu führen. Im Anschluss an die Dreharbeiten fuhren wir zum Parlament in Wien, wo seit einigen Wochen ebenfalls Mahnwachen für den Frieden stattfinden. Wir konnten feststellen, dass auch hier die Bewegung wächst, und die Teilnehmer sich auch nicht vom später aufkommenden Sturzregen vertrieben ließen.